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VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 14/06/2017 

 

In data  14/06/2017  alle ore 18.30,  presso la Scuola Secondaria di 1° grado dell’I.C. di Pianoro, si è svolta la 

riunione del  Consiglio di Istituto  con il seguente  O.d.G.: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione Conto Consuntivo 2016; 

3. Variazioni al Programma Annuale 2017; 

4. Prossime procedure comparative: libri di testo scuola primaria 2017/18; criteri di scelta compagnia 

assicurativa ; noleggio bus uscite didattiche con tragitti entro i 100 Km a.s. 2017/2018;  

5. Utilizzo locali Scuola dell’Infanzia Colibrì per centro estivo 2017; 

6. Rinnovo convenzione Impullitti; 

7. Iniziativa alunni della scuola secondaria ad indirizzo musicale per raccolta fondi; 

8. Varie ed eventuali. 

 

Presenti  

Personale docente: Benni Mariangela, Carboni Cristiana, Pellegrino Michelangelo, Tacconi Simonetta, 

Tugnoli Maria Bernadetta. 

Genitori: Antoni Stefano, Barbieri Maria Francesca, Calzoni Claudia, Cofone Teresa, De Matteis Annalisa, 

Santagata Isabella, Thaci Stela. 

Dirigente: Quirini Cinzia 

 

Assenti  
Personale docente: Basile Paola, Calistri Silvia, Pisanello Maria. 

Personale non docente: Perrone Vito. 

Genitori: Kopec Beata Anna. 

 

Presidente del Consiglio: Antoni Stefano. 

Segretaria verbalizzante: Tacconi Simonetta. 

 

È presente alla riunione la Dott.ssa Carriero Patrizia (D.S.G.A.). 

 

PUNTO 1. APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE. 

Comunicata la presa visione del verbale della seduta precedente, il sig. Antoni evidenzia al punto 3 due 

imprecisioni e vengono modificate secondo quanto segue:  

1) Il Presidente Antoni ribadisce che l’auspicio del Consiglio è di formare due classi a modulo di cinque 

giorni e due a modulo di sei giorni, per far si che si possano applicare i criteri delle classi. 

2) La Consigliera Thaci propone di convocare in assemblea le 13 famiglie che hanno scelto l’indirizzo 

musicale per cercare di farne spostare qualcuna. 

Si procede alla votazione, il Consiglio approva all’unanimità con modifica. 

(Delibera n. 90). 

  

PUNTO 2. APPROVAZIONE CONTO CONSUNTIVO E.F. 2016 

La D.S.G.A Carriero Patrizia illustra dettagliatamente IL CONTO CONSUNTIVO relativo all’ ESERCIZIO 

FINANZIARIO 2016.  

Il Conto Consuntivo è il documento costituito dal conto finanziario e dal conto patrimoniale ed evidenzia il 

risultato della gestione finanziaria al 31/12/2016. 

Nel conto finanziario vengono messe in evidenza le entrate suddivise per provenienza: avanzo di 

amministrazione presunto, finanziamenti dello Stato, finanziamenti degli Enti Locali, contributi da privati, 

altre entrate.  

Nel conto patrimoniale si evidenzia la consistenza del patrimonio dell’Istituto. 

Tali documenti sono accompagnati da una relazione illustrativa e sottoposti all’esame dei revisori dei conti. 

Acquisito il parere favorevole in data 12 giugno, il Conto Consuntivo viene pertanto sottoposto 

all’approvazione del Consiglio.  



2 

 

La dott.ssa Carriero Patrizia spiega che i principali progetti realizzati sono stati quelli che riguardano l’offerta 

formativa per gli alunni, le uscite didattiche e i progetti PON per le infrastrutture, come il cablaggio delle 

scuole. Importanti sono stati anche gli investimenti sulla formazione dei docenti, sulla didattica per 

competenze, sulla sicurezza, primo soccorso e formazione digitale. Per quanto riguarda la consistenza 

patrimoniale dell’Istituto, abbiamo incrementato anche i nostri beni, mentre i crediti sono diminuiti, grazie ad 

erogazioni del Ministero al nostro Istituto.   

 

Si allegano i seguenti documenti:  

1. GIORNALE DI CASSA 

2.  ELENCO RESIDUI ATTIVI  MOD. L 

3. ELENCO RESIDUI PASSIVI  MOD. L 

4. PROSPETTO DELLE SPESE PER IL PERSONALE MOD. M 

5. CONTO CONSUNTIVO: CONTO FINANZIARIO MOD. H 

6. ATTUAZIONE PROGRAMMA ANNUALE AL 31/12/2016 MOD. H bis  

7. RENDICONTO PROGETTO/ATTIVITÀ- ENTRATE-MOD. I 

8. RENDICONTO PROGETTO/ATTIVITÀ- USCITE-MOD. I 

9. SITUAZIONE AMMINISTRATIVA DEFINITIVA AL 31/12/2016  MOD. J  

10. SITUAZIONE AMMINISTRATIVA DEFINITIVA AL 31/12/2016  MOD. J NEW 

11. CONTO DEL PATRIMONIO – PROSPETTO DELL’ATTIVO MOD. K 

12. CONTO DEL PATRIMONIO – PROSPETTO DEL PASSIVO MOD. K 

13. RELAZIONE ILLUSTRATIVA AL CONTO CONSUNTIVO ESERCIZIO FINANZIARIO 2016.  

 

 

Il Consiglio approva con voto favorevole all’unanimità  (Delibera n. 91) 

 

PUNTO 3. VARIAZIONI AL PROGRAMMA ANNUALE 2017 

La D.S.G.A. Patrizia Carriero illustra le variazioni al Programma Annuale dall’1 gennaio al 10 giugno 2017, 

queste variazioni sono dovute soprattutto per i versamenti dei genitori che riguardano uscite didattiche, viaggi 

d’istruzione, progetti e ricavato feste di fine anno.  

Il prof. Pellegrino chiede e ottiene alcuni chiarimenti sui versamenti per il funzionamento didattico 

dell’indirizzo musicale.  Inoltre viene ricordato che sul sito della scuola vengono pubblicati gli aggiornamenti 

sui Contributi volontari degli alunni.  

La consigliera Calzoni Claudia chiede chiarimenti riguardo alcune voci del giornale di cassa, erogati ai docenti 

“Progetto INS ESSE-EFFE a.s.2015/16” e la D.S.G.A. Patrizia Carriero spiega che sono pagamenti fatti per 

progetti in rete, erogati dalla Fondazione del Monte, alla scuola capofila San Lazzaro, della quale facciamo 

parte. La consigliera Calzoni Claudia chiede ancora chiarimenti riguardo i versamenti delle quote volontarie 

da parte degli alunni e la D.S.G.A. Patrizia Carriero risponde che tali versamenti possono essere fatti anche 

singolarmente, non necessariamente cumulativi con il gruppo-classe consegnato dai rappresentanti. Per le 

detrazioni fiscali a volte alcune famiglie possono preferire il versamento singolo.   

La D.S.G.A. Patrizia Carriero informa che per il prossimo anno si sta cercando di capire, sulla base di una 

Circolare dell’Agenzia delle Entrate, quale modalità predisporre, perché possa essere rintracciato e certificato 

qualunque versamento da parte dei singoli alunni, per le detrazioni fiscali (si possono portare in detrazione i 

versamenti fino ad un massimo di €564).   

La consigliera Calzoni evidenzia la difformità di quote versate come contributo volontario, da classe a classe, 

alcune versano molto poco. Si ricorda inoltre che il contributo volontario raccolto da ogni classe e/o alunno 

va a tutto l’ordine di scuola a cui la classe o l’alunno appartiene.  

La D.S.G.A. Patrizia Carriero continua le delucidazioni riguardo le variazioni al Programma Annuale, come 

l’erogazione di una Ditta Privata a Pianoro Vecchio, il contributo dell’Associazione Impulliti, inoltre l’entrata 

rilevante di 4000 euro per la festa della scuola Primaria Diana Sabbi.  

A questo proposito la sig.ra Calzoni sottolinea la buona riuscita della festa, con un incasso maggiore rispetto 

lo scorso anno, anche l’organizzazione è stata molto ben gestita, tutto ben predisposto, senza confusione, 

anche in mensa. Tacconi fa presente che ciò è stato reso possibile grazie alle famiglie, che hanno dato un 

contributo fondamentale, i genitori e naturalmente gli insegnanti tutti, che con il loro lavoro hanno saputo 

gestire al meglio un impegno che richiede un lavoro di mesi. I giochi sportivi hanno avuto una bella riuscita, 

sono state coordinate anche tutte le società sportive con giochi che hanno coinvolto 17 classi: un impegno che 
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richiede un lavoro di mesi.  Anche i volontari “Gnagni” hanno realizzato il pranzo in modo eccezionale, 

considerato che la cucina era esterna, tutto era molto buono.    

Si allega il documento: 

- PROVVEDIMENTO DI VARIAZIONE AL PROGRAMMA ANNUALE 2017 DAL 01/01/2017 AL 

10/06/2017 

Il Consiglio approva con voto favorevole all’unanimità. 

 (Delibera n. 92) 

 

PUNTO 4. PROSSIME PROCEDURE COMPARATIVE: LIBRI DI TESTO SCUOLA PRIMARIA  

2017/18; CRITERI DI SCELTA COMPAGNIA ASSICURATIVA; NOLEGGIO BUS USCITE 

DIDATTICHE CON TRAGITTI ENTRO I 100 KM A.S. 2017/2018 

 

 4.a LIBRI DI TESTO SCUOLA PRIMARIA  2017/18 

La D.S.G.A. Patrizia Carriero spiega che il Comune di Pianoro ha dato l’autorizzazione ad indire la procedura 

per l’individuazione della Ditta a cui affidare la fornitura dei libri di testo di scuola primaria. 

A tal fine si contatteranno almeno 5 cartolibrerie invitandole a fare un’offerta, dando loro informazione sulla 

spesa presunta. 

L’offerta si tradurrà in uno sconto spendibile dagli insegnanti delle scuole primarie, nella stessa cartoleria, 

come materiale di facile consumo. 

Dopo breve discussione tra i presenti si deliberano i seguenti criteri per indire la procedura comparativa per i 

libri di testo della scuola Primaria,  a.s. 2017/2018: 

 contattare almeno 5 cartolibrerie invitandole  a fare un’offerta.  

Il Consiglio approva all’unanimità. (Delibera n. 93). 

 

 4.b CRITERI DI SCELTA COMPAGNIA ASSICURATIVA 

La Dirigente Scolastica Cinzia Quirini, spiega che anche quest’anno l’Istituto si avvale per la consulenza 

assicurativa di un broker, dott. Caliceti, che provvederà a fornirci la documentazione per predisporre il bando 

per le compagnie assicurative. La Dirigente informa il Consiglio che si fa annualmente il bando per la scelta 

della Compagnia Assicurativa, per avere ogni anno una visione delle offerte possibili sul mercato.  

L’orientamento sarà quello di contattare almeno 5 compagnie, si innalzeranno i massimali, soprattutto in caso 

di morte e di invalidità permanente, per ogni alunno verrà chiesto il versamento di € 10. 

Si chiarisce che sono compresi nei 10 euro sia l’infortunio che la responsabilità civile.  

Si deliberano i seguenti criteri per la scelta della compagnia assicurativa a.s. 2017/2018: 

- mantenere il contratto annuale; 

- ricercare delle compagnie assicurative più convenienti, sia sul territorio, sia on-line;  

- tetto massimo di spesa per alunno 10 euro.  

Il Consiglio esprime voto favorevole unanime. (Delibera n. 94). 

 

 

 4.c NOLEGGIO BUS USCITE DIDATTICHE CON TRAGITTI ENTRO I 100 KM A.S. 2017/2018 

La D.S.G.A. Patrizia Carriero spiega che, come l’anno scorso, faremo due gare distinte per il noleggio di 

pullman, una per i viaggi più brevi, entro i 100 Km andata e ritorno, una per i viaggi più lunghi oltre i 100 

Km, in quanto si è visto che garantiscono migliori offerte e un maggiore vantaggio per l’Istituto. In una fase 

successiva, quando sarà disponibile l’elenco delle uscite programmate per l’a.s.2017/18, verrà avviata anche 

la seconda gara d’appalto per le gite oltre i 100 Km. In questo momento dell’anno facciamo partire la gara 

d’appalto per i viaggi più brevi, entro i 100 Km, in modo da essere già pronti a settembre con le prime uscite. 

L’appalto prevede di contattare almeno 5 ditte di noleggio pullman. La scelta della ditta avverrà sulla base del 

criterio dell’offerta economicamente più vantaggiosa, tenendo conto del prezzo ma anche della qualità dei 

servizi messi a disposizione, come ad es. la qualità dei pullman nel rispetto delle norme vigenti. Verrà fornita 

una modulistica che deve essere compilata, nella quale la ditta dichiara che tutto è a norma.  
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Viene definito un punteggio per l’offerta tecnica ossia sulla qualità dei servizi offerti e un punteggio per 

l’offerta economica, ossia il prezzo più basso. Il punteggio totale dell’offerta tecnica ed economica più alto,  

definisce la ditta che si aggiudicherà la gara.  

Il Consiglio approva all’unanimità l’indizione della gara d’appalto per bus, riguardo a uscite didattiche e viaggi 

d’istruzione entro i 100 km.  (Delibera n. 95). 

 

PUNTO 5. UTILIZZO LOCALI SCUOLA DELL’INFANZIA COLIBRÌ PER CENTRO ESTIVO 2017 

La Dirigente informa il Consiglio che il Comune di Pianoro aveva chiesto inizialmente la disponibilità di 

locali della scuola dell’Infanzia “Nonna Orsa”, ma essendoci dei lavori in corso non è disponibile.  

L’Amministrazione Comunale di Pianoro, chiede quindi l’utilizzo dei locali della scuola dell’Infanzia Colibrì 

per le attività estive con i bambini. Il Consiglio si esprime favorevolmente con voto unanime. (Delibera n. 

96). 

 

PUNTO 6. RINNOVO CONVENZIONE IMPULLITI 

La Dirigente Cinzia Quirini ricorda che per problemi di spazio, un’aula destinata alla scuola Impullitti verrà 

predisposta per metà con cuscini e materassini, affinché alcuni alunni possano usufruirne la mattina in orario 

scolastico. L’insegnante della scuola Impulliti dovrà fare in modo che il leggio venga rimosso ogni giorno. 

Saranno quindi a disposizione gli stessi spazi degli altri anni: aula morbida, aula di musica, aula sala riunioni, 

aula disegno.  

Si propone anche quest’anno di rinnovare il contratto per l’uso dei locali, in cambio della somma di              € 

1.500,00 devoluta all’Istituto. 

Il Consiglio si esprime favorevolmente con voto unanime. (Delibera n. 97). 

 

PUNTO 7. INIZIATIVA ALUNNI DELLA SCUOLA SECONDARIA AD INDIRIZZO MUSICALE 

PER RACCOLTA FONDI 

La consigliera Calzoni Claudia ricorda che nella scuola secondaria vi è un gruppo di genitori degli alunni ad 

indirizzo musicale che chiede se è possibile organizzare delle iniziative per la raccolta di fondi, utilizzando 

l’immagine dei ragazzi. La Dirigente spiega che può essere fatto, purché venga sottoscritta specifica liberatoria 

finalizzata alla iniziativa in oggetto. Per l’utilizzo di foto o video si potrà chiedere la liberatoria a tutti i genitori 

degli studenti con indirizzo musicale, spiegando la finalità di tale utilizzo, come ad esempio la realizzazione 

di un calendario. Il Consiglio si esprime favorevolmente alla promozione di tale iniziativa.  

 

PUNTO 8 . VARIE ED EVENTUALI 

La Dirigente Cinzia Quirini informa che ha chiesto conferma al Provveditore riguardo l’organico della scuola 

secondaria di primo grado, ma ancora stanno facendo un’ulteriore ricognizione per controllare meglio le 

assegnazioni.  

Quindi, rispetto alla nostra richiesta di 4 classi prime, non ci sono ancora conferme ufficiali e si è in attesa del 

Decreto.  

Si auspica che vengano assegnate le 4 classi per poter distribuire gli alunni come segue: 

 2 classi sui 6 giorni con 18 alunni ciascuno (con l’arrivo di 1 alunno nuovo, 1 alunno ripetente, 2 alunni 

che hanno cambiato la scelta dai 5 giorni) 

 2 classi sui 5 giorni una da 25 alunni una da 26 alunni  

Nel caso venissero assegnate le 4 classi, non ci sarebbe bisogno di fare sorteggi.  

Le famiglie di tutti gli iscritti alle classi prime verranno successivamente informate.  

 

La seduta termina alle ore 20:00 

 

 

 

La segretaria verbalizzante     Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

        Tacconi Simonetta                  Stefano  Antoni 


